



PAN insiste en la defensa del INE

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, anunció que los militantes de Acción Nacional se sumarán a la marcha cívica en defensa del Instituto Nacional Electoral que se llevará a cabo el próximo 12 de noviembre. Cortés afirmó que no solamente desde las calles defenderán el voto de los ciudadanos y la realización de elecciones democráticas sino que también van a luchar, desde ambas Cámaras del Congreso de la Unión, por la vigencia de las instituciones democráticas de nuestro país.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJrQbIZw9HxALCg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211242&parId=root&o=OneUp>